

## **Ikatif Universitas Malikussaleh Gelar Seminar Nasional Tentang Transformasi Digital**



Ikatif Universitas Malikussaleh Gelar Seminar Nasional Tentang Transformasi Digital

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Ikatan Alumni Teknik Informatika (Ikatif) Universitas Malikussaleh bekerja sama dengan Bank Syariah Indonesia melaksanakan Seminar Nasional dengan tema "Transformasi Digital, Peluang dan Tantangan Pembangunan Ekonomi Aceh" yang berlangsung di GOR ACC Cunda Lhokseumawe, Senin (21/11/2022).

Para narasumber yang hadir dalam kegiatan itu adalah Muslim MM (Anggota DPR – RI Komisi VI), Bob Tyasika Ananta (Wakil Direktur Utama BSI), Rian Firmansyah BBA MCom (Praktisi Manajemen). Para pemateri dipandu oleh narasumber Zulfikar Syarif. Kegiatan ini turut juga hadir Rektor Unimal dan jajarannya, para politisi, para Alumni Teknik, dan mahasiswa pada umumnya.

Ketua pelaksana kegiatan, Firdaus Noezula mengatakan, di era tahun 1980-an, ketika internet pertama kali ditemukan dan jaringan nirkabel hanya memiliki kecepatan akses yang sangat terbatas (1G setara dengan 2.4kb/second). Namun, hanya dalam beberapa dekade berikutnya, perubahan signifikan terjadi dimana saat ini, kita bisa menikmati kecepatan 5G yang setara dengan 1 gb/s. Perubahan signifikan ini memberikan dampak besar terhadap pola masyarakat yang semakin tanggap terhadap teknologi dan memanfaatkan akses jaringan nirkabel untuk melakukan berbagai aktivitas terutama di bidang ekonomi.

"Menjamurnya start-up dan platform digital semakin menguatkan proses transformasi ke arah ekonomi digital. Transformasi digital ini akan berpengaruh terhadap inovasi, akselerasi, efisiensi dan produktivitas masyarakat yang semakin beragam," katanya.

Firdaus menjelaskan, transformasi dari ekonomi konvensional menjadi ekonomi digital merupakan kebijakan dalam meningkatkan Pembangunan Ekonomi di Indonesia, melalui penerapan Revolusi industri 4.0, pengembangan sektor keuangan melalui Teknologi Finansial dan memperluas perdagangan berbasis digital. Disisi lain untuk meningkatkan efisiensi dalam transaksi keuangan masyarakat didorong untuk menggunakan transaksi e-money agar terjadi sistem transaksi pembayaran tanpa uang kertas atau cashless payment.

"kegiatan yang dilakukan ini sangat bermanfaat dan semoga membawa kemajuan untuk para calon pembangun peradaban bangsa," ungkapnya.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, dengan hadirnya para pemateri yang hebat ini diharapkan mahasiswa bisa berdiskusi banyak. Apalagi ada Wakil Direktur Utama BSI yang nantinya bisa memberi pencerahan kepada semua peserta. Kemudian, Unimal merupakan salah satu kampus yang mengirim mahasiswa untuk magang di seluruh BUMN yang ada di Indonesia.

"Alhamdulillah, proses rekrutmen calon mahasiswa untuk bisa magang dilakukan langsung oleh masing-masing BUMN, selama proses rekrutmen itu, unimal termasuk 10 besar yang selalu alumninya lulus paling banyak. Secara pendidikan di Unimal sudah setara dengan kampus-kampus lainnya di Indonesia. Kami juga meminta kepada BSI agar membuka peluang kepada mahasiswa Unimal seluas-luasnya agar bisa magang, kami sudah sampaikan draf kerja sama dengan BSI, semoga ini bisa terlaksana kedepan," pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 21 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#),